

## La République du Centre, 21 juillet 2017

DOUCHY-MONTCORBON

### Nombreux élus pour deux inaugurations

La Maison des associations et le restaurant scolaire de Douchy-Montcorbon, ont été inaugurés en présence des élus ayant participé aux financements des travaux. À cette occasion, Dominique Talvard a reçu les 9<sup>es</sup> ciseaux du Département, reflet d'une commune particulièrement dynamique.

Les travaux de réhabilitation complète du restaurant scolaire et de la Maison des associations datent de 2013/2014. Ils ont concerné, principalement, la réfection totale de la toiture et des charpentes, l'agrandissement du réfectoire et de la réserve, les peintures, le carrelage, le changement des huisseries, la réfection et la mise aux normes de



TRADITION. Coupe du ruban par tous les officiels ayant participé financièrement à la concrétisation des projets.

l'électricité. Ainsi que l'aménagement de trois bureaux à l'étage de la Maison des associations et l'installation de sanitaires accessibles aux handicapés, un coin cuisine et une salle de réunion. Le

#### Des travaux importants

La Maison des associations aura coûté 147.900 € hors taxes, dont 116.092 €

de fonds propres. Et le restaurant scolaire, 196.031 € dont 49.524 €. Ces travaux largement financés sur la trésorerie de la commune ont bénéficié de subventions.

Aujourd'hui, ils permettent d'assurer l'accueil de plus de 70 enfants au restaurant scolaire, dans d'excellentes conditions de confort, d'hygiène et de sécurité. Sabine, la cuisinière, prépare sur place des plats, dont une partie des ingrédients provient de produits locaux. Quant à la Maison des associations, elle bénéficie de locaux accueillants et fonctionnels pour les associations locales, particulièrement importantes pour la création des liens sociaux au sein du village et de son animation. ■